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-------Aos quinze dias do mês de Junho do ano de dois mil e onze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta doze, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. --- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio com informação sobre o 

Banco de Ajudas Técnicas do Concelho de Almeirim. --------------------------------------- 

-------Da DGAI, enviando informação sobre a Eleição da Assembleia da Republica. -- 

-------De Hélia Lucrécio, enviando email a solicitar a Casa da Cultura, no dia 

dezassete de Julho, afim de realizar a festa de segundo dia do seu casamento. -------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da União de Veteranos de Almeirim, enviando oficio a solicitar transporte 

para os dias nove e dez de Julho, para uma deslocação a Chaves. ------------------------ 

-------Deliberou-se deferir o pedido, devido à disponibilidade do Presidente em 

assegurar a condução. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------Da Junta de Freguesia de Fazendas de Almeirim, enviando convite para 

assistir às comemorações da elevação de Fazendas de Almeirim a Vila, no próximo 

dia vinte e dois de Junho. -------------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo vai estar presente. ----------------------------------------------------------- 

-------De Alfredo Manuel Sequeira Madureira, enviando oficio a solicitar 

informações sobre as condições para o autocarro da Junta ir levar um grupo de 

vinte alunos da Escola Secundária Marquesa de Alorna, nomeadamente se é 

deferido e quais os custos. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Não nos é possível colaborar neste serviço, em virtude de não possuir-mos 

motorista. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Do Rancho Folclórico de Paço dos Negros, enviando oficio a solicitar um 

prémio ou troféu para o quarto concurso de pesca desportiva a realizar pela 

referida instituição. --------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se atribuir um prémio a levantar na Ourivesaria Pinhal. -------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que foram efectuadas limpezas na Rua e Fonte dos Bicais. 

Continuou informando que foram também efectuadas conservações no Chafariz da 

Estrada Nacional Cento e Catorze e no Açude do Parque de Merendas, que ficou 

danificado devido às trovoadas de Maio. ------------------------------------------------------- 

--------Informou ainda que foram efectuadas limpezas no centro urbano da Raposa 

e na estrada de terra batida que liga a Raposa ao Granho. --------------------------------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. -------------------------------------------------------------

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que sejam ratificados os apoios às festas de Santo António, 

nomeadamente dois quadros à EDP, para as iluminações da Festa, um contador de 

água à Águas do Ribatejo, transporte no autocarro da Junta nas duas deslocações 

da Banda Marcial e Almeirim, às festas e o licenciamento de ruídos e fogo de 

artificio. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo apreciou as propostas do Presidente e tendo já conhecimento 

das mesmas aprovou-as por unanimidade. ---------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

------A propor um voto de louvor ao Presidente José David Gouveia e ao Tesoureiro 

António José Dionísio, pelo excelente desempenho que tiveram na organização da 

Festa de Santo António dois mil e onze que superou todas as expectativas, tanto a 

nível da ornamentação como dos espectáculos, o que fez com que fossemos 

presenteados com uma excelente moldura humana em todos os dias de Festa. ------ 

-------A proposta foi aprovada com um voto a favor da Secretária e duas abstenções 

do Presidente e do Tesoureiro. ------------------------------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que seja incluído o saldo da gerência anterior no valor de vinte e 

três euros e vinte e nove cêntimos. Propõe ainda que com esta verba seja reforçada 

a rubrica zero dois zero um zero dezoito. No Plano de Actividades representa um 
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reforço necessário na rubrica CTT, esta revisão acresce ao orçamento actual, tanto 

na receita como na despesa um valor de vinte e três euros e vinte e nove cêntimos.  

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e vinte e cinco minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias 

da Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de 

lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


